



CONFERENCIA DE MINISTROS DE
JUSTICIA DE LOS PAÍSES
IBEROAMERICANOS



RED IBEROAMERICANA
DE COOPERACIÓN JURÍDICA
INTERNACIONAL

SGIberRed/043/2014

Madrid, a 31 de julio de 2014

Sres.
Secretaría Permanente
Cumbre Judicial Iberoamericana

Sres.
Secretaría Pro Témpore
Cumbre Judicial Iberoamericana

Estimados Sres:

Sirva la presente para saludarlos y expresarles, en mi condición de Secretario General de IberRed, nuestro agradecimiento por la invitación cursada para participar en la I Reunión Preparatoria de la XVIII Cumbre Judicial Iberoamericana que tendrá lugar en Montevideo. Lamentablemente en esta ocasión no nos es posible participar.

Permitanme aprovechar esta oportunidad para reiterarles nuestro agradecimiento por el apoyo que la Cumbre ha brindado a IberRed y en especial nuestra satisfacción por la consolidación del grupo de trabajo sobre Cooperación Judicial Internacional dentro de la Cumbre, en el cual nos han invitado a participar y participaremos con mucho entusiasmo.

Quiero igualmente comunicarles que en nuestro afán por consolidar a la COMJIB y a IberRed en las últimas semanas hemos llevado a cabo las siguientes actividades:

1. La Comisión Delegada de la COMJIB que tuvo lugar en Antigua, Guatemala el 3 y 4 de Julio, donde se discutió la importancia de la cooperación jurídica internacional y de IberRed.
2. La firma el 24 de julio del POA 2013-2014 entre la AECID y la COMJIB.
3. Presentación institucional a los responsables de cooperación de las Cancillerías Iberoamericanas.

Nuestros esfuerzos están encaminados a que en un futuro próximo podamos mejorar la coordinación y las actividades relacionadas con IberRed.

Con sinceras muestras de consideración y estima,

Fernando Ferraro Castro
Secretario General